

Máster Universitario en Dirección y Gestión de Centros Educativos

VALORAN POSITIVAMENTE EL DESCENSO DE VÍCTIMAS

Automovilistas urgen a renovar el parque de automóviles ante el aumento de vehículos antiguos implicados en accidentes

Directorio

- Europa
- Press



... Comentar

Imprimir

Enviar

Kindle

Tamaño: A A A

Compartir

GOOGLE +

FACEBOOK

TWITTER

MENÉAME

TUENTI

LINKEDIN

MADRID, 3 Sep. (EUROPA PRESS) -

Asociaciones de automovilistas consideran "urgente" la renovación del parque automovilístico español ante el dato que revela que el 57 por ciento de los vehículos implicados en accidentes de tráfico mortales en las carreteras españolas este verano tenían 10 o más años de antigüedad.

En declaraciones a Europa Press, el director de Seguridad Vial del Real Automóvil Club de España (RACE), Tomas Santa Cecilia, ha asegurado que se trata de un dato "bastante preocupante" y que la renovación del parque debe ser "inmediata". Por ello, ha llamado a los usuarios que tengan vehículos de 10 o más años a renovarlos.

En cualquier caso, ha valorado "positivamente" el descenso de un 10% de la siniestralidad en las carreteras españolas aunque ha puntualizado que estos datos no deben servir para quedarse "tranquilos" ni para dejar de plantearse objetivos más ambiciosos.

Entre los datos que más les han llamado la atención, según ha añadido, se encuentra el aumento de 16 víctimas mortales en colisiones frontales. Así, ha trazado el perfil de máximo riesgo: conducir con un vehículo de más de 10 años por carretera convencional, principalmente por la noche y en condiciones de fatiga.

Por su parte, el presidente de los Automovilistas Europeos Asociados (AEA), Mario Arnaldo, también ha incidido en el envejecimiento del parque automovilístico y en su "negativo" impacto en los accidentes de tráfico.

Además, considera que los datos presentados este martes por el ministro del Interior, Jorge Fernández Díaz, son "preocupantes" porque, si bien se ha reducido la cifra de fallecidos, se produce "una desaceleración" con respecto a años anteriores. Sin embargo, ha indicado que esta desaceleración también se observa en la cifra de fallecidos en lo que va de año y que está "en consonancia" con las reducciones de mortalidad en Francia y Portugal.

A su juicio, la crisis está afectando "negativamente" a la seguridad vial y, en este sentido, ha apuntado varios indicadores como el aumento de accidentes con múltiples fallecidos, lo que indica que los vehículos tienen una mayor ocupación, o el aumento de las colisiones frontales, lo que indica un mayor uso de las carreteras secundarias. En este punto, Arnaldo se ha pronunciado en contra de establecer un peaje en la red de autovías de España.

En todo caso, el presidente de la AEA ha señalado que habría que hacer

últimas noticias

11:35 Un diplomático de la Embajada de Rusia en Abjazia muere a manos de un hombre armado

11:33 El diferencial medio de las hipotecas se encarece en 0,61 puntos desde enero, según Bankimia

11:33 Los cigarrillos electrónicos, tan efectivos como los parches de nicotina para dejar de fumar



EN PORTADA



CHANCE FAMOSOS Y MODA



Relacionadas

Hoy a las 11:07



Una cadena humana de más de 700 personas abraza el barrio judío de Hervás para tener el Mejor Rincón de España

Hoy a las 09:55



La Reina viaja a Nueva York a recoger un premio a España sobre discapacidad

un análisis de la siniestralidad por comunidades pues el dato del descenso de un 10% del número de fallecidos, del que, a su juicio, parece que se quiere hacer un discurso "trionfalista", contrasta con los resultados obtenidos en Cataluña o el País Vasco.

INVERTIR EN LAS SECUNDARIAS Y SUBVENCIONAR

Por su parte, el Comisariado Europeo del Automóvil (CEA), ha valorado positivamente el descenso del número de fallecidos en verano en las carreteras españolas, aunque ha destacado como datos "alarmantes" el elevado número de fallecidos en la red de carreteras secundarias y el hecho de que más de la mitad de los vehículos implicados en accidentes mortales tuviese 10 años o más.

Ante estas cifras, Cristina Contonente, del departamento de comunicación del CEA, ha insistido en la importancia de seguir invirtiendo en las carreteras convencionales porque, según ha indicado, "está claro que sigue fallando algo" en estas vías, y en la necesidad de subvencionar y seguir estimulando la compra de vehículos nuevos.

Seguir a @europapress_es 275K seguidores

Compartir

Dominios en Oferta

Tu Dominio por 2 Años a 12€/Año ¡Hosting, 3 Email y Soporte Gratis!

www.nominalla.com/Dominios



Gestión anuncios

Noticias Recomendadas



Arantxa Quiroga: "Llaman mucho la atención los..."



EEUU notificaría a Israel el ataque contra Siria con...



Matt Bomer muy agradecido a sus fans por su pasión en...



Miley Cyrus y Liam Hemsworth... ¿Al borde de la...



Naya Rivera nos dice 'Sorry' de una manera muy...



Expertos de Internet buscan renovar la seguridad tras las...

VÍDEOS DESTACADOS

DEPORTES



Dirección y Gestión de Centros Educativos
Máster Oficial

unir
La Universidad en Internet

Más Leídas

Más Noticias

1. Matt Bomer muy agradecido a sus fans por su pasión en recoger firmas para el casting de 50 sombras de Grey
2. Miley Cyrus y Liam Hemsworth... ¿Al borde de la ruptura?
3. Los indignados del 15-M se preparan para dar el paso a la política
4. Hallan con vida a un uruguayo que desapareció hace cuatro meses en los Andes
5. Arantxa Quiroga: "Llaman mucho la atención los silencios de Rajoy y esa forma de actuar"
6. EEUU notificaría a Israel el ataque contra Siria con varias horas de antelación
7. El lado peligroso de la nueva moda, el twerk: no intenten esto en sus casas
8. Zidane: "Ningún jugador vale 100 millones"
9. La oposición siria denuncia un ataque con "sustancias extrañas" en Damasco
10. Isco y Silva abandonan la concentración española

COMENTARIOS DE LOS LECTORES

Accede con tu cuenta - Crea una cuenta nueva -

COMENTAR ESTA NOTICIA (COMO USUARIO INVITADO)

Firma: (Usuario sin registrar)

Comentar

- Accede con tu cuenta